



CONFERENCIA. El Embajador de España en Guatemala, Sr. Juan Pablo de la Iglesia (derecha), pronunció una conferencia sobre "La Constitución Española de la Transición", durante la conmemoración del X aniversario de su promulgación.

Fiscal Insta a Denunciar Malversación del Erario

Un llamamiento a los funcionarios del Gobierno para que velen por la buena administración del erario y por que se hagan inventarios que determinen la integridad de los bienes públicos, formuló el Fiscal General, doctor Roberto García Alvarado.

"Si cualquier empleado o funcionario público sabe u observa alguna anomalía o malversación del erario está en el deber de denunciarlo ante la Fiscalía", declaró García Alvarado a EL DIARIO DE HOY.

De establecerse la malversación

de fondos públicos, "los autores de este delito deben ser sancionados", pero en lugar de llegar a estos extremos es mejor prevenir para que estas cosas no sucedan, añadió el Fiscal General.

En cuanto a la participación del Ministerio Público en una comisión tripartita que fiscalizaría el traspaso de los bienes públicos al nuevo Gobierno, García Alvarado afirmó que la Fiscalía está dispuesta a colaborar, pero será la Asamblea Le-

—Favor pase a la página 27.

Presidente Cristiani Traza Nuevo Porvenir para el País

"Con el triunfo del licenciado Alfredo Cristiani como Presidente de la República se ha trazado un nuevo porvenir para nuestra patria y una esperanza de lograr la reactivación económica, la paz y la democracia", declara un alto representante de la empresa privada.

"Los empresarios sentimos gran confianza en el liderazgo del nuevo mandatario y estamos dispuestos a no dejarlo solo en sus planes de

Transportistas Plantearán Crisis a Nuevo Gobierno

El gremio de transportistas se reunirá hoy en asamblea general para emanar un planteamiento para el nuevo Gobierno en procura de una solución a la crisis del rubro, informó la portavoz Mery Hernández.

La Asociación de Empresarios de Autobuses (AEAS) tratará

puntos tales como las pérdidas ocasionadas por los sabotajes terroristas a las unidades del transporte y otros.

Los empresarios de autobuses confían en que el nuevo gobierno, presidido por el licenciado Alfredo Cristiani, les dará un ágil y efecti-

—Favor pase a la página 27.

trabajo", dice el licenciado Roberto Murray Meza, presidente de La Constanza S.A.

Señala que la unidad nacional es necesaria para corregir los errores que cometió la Democracia Cristiana durante los últimos cinco años y que han llevado a una crisis al país.

Murray Meza fue abordado en su oficina durante la reunión que sostuvo con funcionarios de la Unidad de Educación Especial y del Ministerio de Educación para coordinar el Seminario Taller de Capacitación para Promover el Desarrollo de la Educación Especial, el cual será patrocinado por la firma La Constanza.

Dijo que 130 docentes y técnicos de San Salva-

—Favor pase a la página 25.

1 de Abril Entregará CCE Credenciales a Cristiani

El Consejo Central de Elecciones (CCE) entregará el 1 de abril las credenciales al Presidente electo Alfredo Cristiani y a su Vicepresidente Francisco Merino, según informó ayer un vocero de ARENA.

El acto de acreditación, que se efectuará en el Hotel Presidente, constituye una de las primeras formalidades previas a la toma de posesión del nuevo Presidente de la República, el 1 de junio próximo.

De acuerdo con cifras oficiales del Consejo Central de Elecciones,

—Favor pase a la página 47.



Dr. Rafael Flores y Flores, nuevo presidente de la Corte de Cuentas de la República. Fue nombrado ayer por la Asamblea Legislativa.

Asamblea Estudiará Caso Cancelación de Partidos

La Asamblea Legislativa estudiará el caso de los cinco partidos políticos que no alcanzaron el 0.5 por ciento de los votos válidos emitidos en la reciente elección y que, según el Código Electoral, quedan automáticamente cancelados.

Así lo afirmó el presidente del Congreso, Ri-

cardo Alvarenga Valdivieso, al señalar que la existencia de muchos partidos no es sinónimo de democracia y que en El Salvador aún no hay bipartidismo.

El presidente del Consejo Central de Elecciones (CCE), Ricardo Perdomo, dijo

—Favor pase a la página 25.

Presentan Proyecto de Ley Para Proteger Fondos Estado

Un proyecto de ley de protección de la hacienda pública presentó bancada de ARENA en la sesión plenaria de la Asamblea Legislativa de ayer por la tarde.

En la misma reunión se nombró al Dr. Rafael Flores y Flores como presidente de la Corte de Cuentas de la República.

Por moción de los diputados Sigfredo Ochoa Pérez, Raúl Somoza Alfaro y Jaime Romero Ventura, la fracción de Alianza Republicana Nacionalista presentó el proyecto de Ley Transitoria de Protección de la Hacienda Pública previa al inicio del nuevo periodo presidencial.

El objeto de la ley es suspender la ejecución de las decisiones o resoluciones de funcionarios públicos del Organismo Ejecutivo, de las juntas directivas, consejos de administra-

ción de instituciones oficiales autónomas o instituciones de crédito del sistema bancario y crediticio nacional.

Según el proyecto de ley, también quedarían en suspenso las resoluciones que contengan contratación de nuevo personal, así como el aumento de salarios.

El INCAFE y el INAZUCAR sólo podrían hacer ventas de café o azúcar de las existencias que tengan a su disposición hasta el 31 de mayo, prohibiéndose las ventas a futuro.

Para supervisar lo anterior, el proyecto de ley propone la creación de una comisión integrada por cinco personas designadas por el Banco Central de Reserva, Ministerio de Planificación, Asociación Salvado-

—Favor pase a la página 25.

Médico Apoya Adelanto de Hora Oficial en el País

El adelanto de la hora oficial es necesario para ahorrar energía eléctrica, sin que el cambio perjudique en forma alguna a los pobladores, declararon a EL DIARIO DE HOY varios médicos capitalinos.

El doctor Amadeo Ramírez Miranda asevera que levantarse y desayunarse más temprano que de costumbre puede causar cierta alteración a las personas muy susceptibles, pero todo se normaliza en cosa de 3 ó 5 días.

El profesional dice que las pequeñas mo-

—Favor pase a la página 29.

Continúa Baja Valor del Dólar en Mercado Libre

Una baja en picada comenzó a experimentar esta semana la compraventa no oficial del dólar, que había alcanzado un precio sin precedente en este año, informaron cambistas de moneda a EL DIARIO DE HOY.

Los informantes fue-

ron consultados en las vicinidades de la Dirección de Correos, en el Centro de Gobierno, de hecho el punto de compraventa de divisa conocido como "mercado negro".

Los cambistas coinci-

—Favor pase a la página 27.

El Salvador Participará en Exposición Pecuaría

El gremio ganadero salvadoreño participará en la XXIV Exposición Pecuaría de Centro América, que se realizará del 30 de marzo al 9 de abril en San José, Costa Rica, se informó.

Dirigentes de la Asociación de Ganaderos

de El Salvador (AGES) informaron que en los últimos 10 años no se ha podido realizar la EX-PICA debido a que los expositores tenían temor de pasar con el ganado por territorio ncaragüense.

Este año el Comité

—Favor pase a la página 25.

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 47.



NUEVA DIRECTIVA. En el Colegio Médico fue juramentada la nueva directiva de la Sociedad Médica de Salud Pública para el periodo de 1989-90. Izq. a derecha: Dres. José Francisco López Bertrand (que tomó la protesta), Rafael Fuentes Gutiérrez, Reynaldo Conrado Lazo, Luis Alfredo Navas, José María Ticas (Pdte.), Carlos Díaz del Pinal, Damlán Rodríguez y Julián Rodríguez. Falta la Dra. Concepción Herrera.